

Exigen en reforma candados antinarco

MAYUMI SUZUKI

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López, afirmó que uno de los objetivos de la reforma electoral debe ser el de crear candados para evitar la injerencia de grupos del crimen organizado en procesos electorales.

Entrevistada en San Lázaro, al término de la primera sesión de la Comisión Permanente, la panista consideró que el proyecto no debe ser avalado en fast-track.

“Lo que se necesita es que los delincuentes no estén metiendo sus manos en los procesos electorales, es que el crimen organizado no ponga candidatos, es que el crimen organizado no defina quiénes van a ser los próximos Presidentes Municipales. Para eso debería ser la reforma.

“El enemigo no son los partidos políticos, el enemigo es el crimen organizado y es al que hay que detener, es al que hay que achicar, es al que hay que disminuir”, apuntó.

La reforma electoral ha sido descrita como “altamen-

te profunda” -equiparada incluso con las reformas al Poder Judicial-, y su discusión es una de las prioridades para el siguiente periodo ordinario en el Congreso, sin que hasta el momento se conozca cuál será su cámara de origen.

Al referirse la iniciativa presidencial, López subrayó que deben prevalecer el principio de la democracia, sin que un grupo resulte beneficiado por encima de otro.

“No puede haber reglas electorales en donde haya un avasallamiento, un abuso, lo que debe haber son reglas que le garanticen a los mexicanos pluralidad, respeto a su voto y la garantía de que las instituciones están encabezadas por quien el pueblo de México lo decida”, sostuvo.

Sobre los foros adicionales que se podrían desarrollar en el marco de estas reformas, cuya instauración ya planteó el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal, defendió que se deben escuchar todas las voces y ser sensibles antes de avalar el proyecto.

DICE PRESIDENTA KENIA LÓPEZ

Rechazan fast track en Reforma Electoral

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Kenia López, presidenta de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, aseguró que cualquier reforma de carácter político y electoral debe discutirse mediante un parlamento abierto, sin tener que recurrir al fast track.

Y es que señaló que existe una obligación ética del Congreso de escuchar a expertos,

partidos políticos, academia y organizaciones de la sociedad civil, dado que se trata de una reforma que impactará a más de 130 millones de mexicanos.

“Lo que debe prevalecer siempre es la democracia y el respeto al voto de los ciudadanos. No puede haber reglas electorales que empoderen a unos y disminuyan la representación de otros”, sostuvo.

“Yo estoy absolutamente convencida; hacerlo en fast track, sería un gran error; hacerlo sin escuchar las distintas



· Apuntan a una discusión abierta



En México lo que tiene que pasar es que no se destruya la democracia”

KENIA LÓPEZ,
PRESIDENTA

posiciones, sería terrible para nuestro país. Así es que yo, pensando positivo, pensando que vamos a tener altura de miras, pensando que los grupos parlamentarios, por supuesto, van a priorizar la nación y no ningún otro interés, yo espero que tengamos una etapa importante de escucha, de análisis y de deliberación”, añadió.